

# Berner Ringertag 2021! Ringermatten statt Sägemehl

Autor Falko Ismer-Werner

**Silberstreif und Highlight zugleich / Journée de la lutte à Berne en 2021 ! Des tapis de lutte au lieu de la sciure de bois - un point positif et un point fort en même temps**



Wie es das Jahr 2020 schon gelehrt hat, wird Flexibilität und Anpassungsfähigkeit auch im neuen Jahr 2021 gefordert sein. Das hat auch der Trägerverein des Berner Ringertags festgestellt, als in einem Grundsatzentscheid das Sägemehlringen abgesagt und durch einen Anlass im olympischen Ringen ersetzt wurde. Die Wrestling Academy Bern nimmt auf Anfrage des Trägervereins die Rolle des sportlichen Organisators für den Anlass auf dem Bundesplatz an. Details folgen in Kürze. Das Datum, das sich jeder Ringsportfan jedoch schon reservieren darf, ist der 22. August 2021.

Schon in der bisherigen Planung war die WAB als Sportpartner vorgesehen. Am Rande des Hauptanlasses sollte ein Angebot für den Ringernachwuchs realisiert werden. Dieses Vorhaben bleibt auch Bestandteil des neuen Konzepts. Zusätzlich ist die WAB nun jedoch auch gefordert, den sportlichen Hauptanlass auf dem Bundesplatz zu planen und umzusetzen.

"Wir sind sehr dankbar für diese Chance" betont Robin Pietschmann, Team Manager der WAB. "Gleichzeitig wird es jedoch auch eine Herausforderung nun in recht kurzer Zeit mit dem Nationalverband, der Swiss Wrestling Federation, ein geeignetes Format abzustimmen, das mit der bestehenden Jahresplanung vereinbar ist. Das es ein Einzelwettkampf in verschiedenen Gewichtsklassen werden soll, steht aufgrund der Vorgaben des Trägervereins und der Sponsoren bereits fest. Der grosse Vorteil: Das gesamte Equipment, von Wettkampftechnik, über Matten und COVID19-Schutzausrüstung haben wir seit der abgesagten Finalrunde des WINFORCE CUP 2020 von Ende Oktober bereits auf Lager. Wir sind also bereit."

Über den Details zur Planung des Anlasses steht für alle Beteiligten die Dankbarkeit darüber, dass der Ringertag 2021 hoffentlich der lang ersehnte Silberstreif am Horizont ist, der nach langen Monaten des

Verzichts die Ringsportherzen wieder höher schlagen lässt.

--- Traduction rapide en langue française (deepl.com) ---

Comme l'année 2020 nous l'a déjà appris, la flexibilité et l'adaptabilité seront également nécessaires en 2021. L'association qui parraine la Journée bernoise de la lutte l'a également constaté lorsque, dans une décision fondamentale, la lutte à la sciure a été annulée et remplacée par une épreuve de lutte olympique. L'Académie de lutte de Berne assumera le rôle d'organisateur sportif de l'événement sur la Bundesplatz, à la demande de l'association de parrainage. Des détails suivront prochainement. Cependant, la date que tout amateur de lutte peut déjà réserver est le 22 août 2021.

Lors de la planification précédente, il était déjà prévu que le WAB soit un partenaire sportif. En marge de l'événement principal, une offre pour les jeunes lutteurs devait être réalisée. Ce projet fait également partie du nouveau concept. En outre, le WAB est désormais également tenu de planifier et de mettre en œuvre le principal événement sportif sur la Bundesplatz.

"Nous sommes très reconnaissants de cette opportunité", souligne Robin Pietschmann, chef d'équipe du WAB. "En même temps, cependant, ce sera aussi un défi maintenant de coordonner un format approprié avec l'association nationale, la Fédération Suisse de Lutte, dans un délai assez court qui soit compatible avec la planification annuelle existante. Le fait qu'il s'agira d'une compétition individuelle dans différentes catégories de poids a déjà été décidé en raison des spécifications de l'association de parrainage et des sponsors. Le grand avantage est que nous avons déjà tous les équipements, de la technologie de compétition aux tapis et aux équipements de protection COVID19 en stock depuis la dernière manche annulée de la WINFORCE CUP 2020 de fin octobre. Nous sommes donc prêts".

Au-delà des détails de la planification de l'événement pour toutes les personnes impliquées, il y a la gratitude que la Journée de la lutte 2021 sera, espérons-le, le point positif tant attendu qui fera battre plus fort les cœurs des lutteurs après de longs mois d'abandon.